
Nato in una famiglia di musicisti
ho pensato bene di distinguermi,

e ho deciso di dedicarmi al computer. 

Alle superiori, raggiunto il triennio,
scelgo informatica come specialistica

ma le giornate in laboratorio sono tediose
e l’insegnante di lettere mi suggeriscee l’insegnante di lettere mi suggerisce

di provare a fare il corso di teatro
tenuto da un giovane Emanuele Gamba

E per il teatro è subito amore:
prima come attore e poi come tecnico.

Al centro artistico dove seguo i corsi
 di teatro ho l’occasione di conoscere
Alessandro Izzo de i Licaoni che tieneAlessandro Izzo de i Licaoni che tiene

un corso di montaggio video.

Iscritto anche al corso di montaggio video
i Licaoni in prima battuta mi assoldano
come tecnico luci dei loro spettacoli
e man mano che gli anni passano

 e miglioro le mie competenze il gruppo
mi include nelle loro produzioni videomi include nelle loro produzioni video

in svariati ruoli: gaffer, backstage, edjtor
e attore (ma per piccolissimi ruoli) 

Nel frattempo ho continuato la mia
carriera come tecnico luci nei teatri
di Livorno e con qualche piccola

produzione ho girato per l’europa:
dalla Spagna fino alla Polonia.dalla Spagna fino alla Polonia.

Dal 2012 decido di abbandonare
il teatro e di lavorare nell’audiovisivo:
montaggio (video/sonoro), fotografia,

regia, produzione e animazione.

Per ora lavoro ancora nei video,
montando e dirigendo spot per il web

e muovendo i primi passi nel 3De muovendo i primi passi nel 3D
e virtual producton.

videomaker - director - animator


